

Fecha: 03-01-2024
 Medio: Diario Concepción
 Supl. : Diario Concepción
 Tipo: Noticia general

Pág. : 12
 Cm2: 549,9
 VPE: \$ 660.932

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Título: Jardín Infantil Pichi Ayun de Tirúa tendrá reposición total

Una capacidad para más de niños y niñas tiene el establecimiento.

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

En dependencias del lugar donde funciona provisoriamente el establecimiento, se llevó a cabo la firma de convenio entre la Junji Biobío y la municipalidad de Tirúa, a través del Programa Subtítulo 33, para financiar el proyecto de Reposición Total del Jardín Infantil VTF "Pichi Ayen", por un monto total de \$610.289.203 millones, y así poder optar al Reconocimiento Oficial del Estado.

Para David Acevedo Tapia, Director Regional (s) de Junji, este hito resulta relevante desde el punto de vista del trabajo intersectorial. "Ha sido un proceso complicado para las familias y la comunidad educativa, sin embargo este hito ha sido un gran salto, pero no nos quedaremos sólo con la firma, sino que acompañaremos técnicamente todo el proceso y por supuesto estar dentro del establecimiento apoyando y trabajando desde la mirada técnica pedagógica", destacó.

La pertinencia territorial fue relevante en todo este proceso, así lo manifestó José Linco Garrido, alcalde de Tirúa: "Estamos satisfaciendo una necesidad que hace tiempo se perdió...estamos muy contentos con esta firma. Debemos seguir trabajando sin descansar para efectivamente construir este jardín...las comunidades se lo merecen y nosotros como autoridad estamos cumpliendo con el deseo de ellos que principalmente son comunidades mapuches", recordó.



FOTO: SEREMI EDUCACIÓN

TRAS CONVENIO CON MUNICIPALIDAD

Jardín Infantil Pichi Ayun de Tirúa tendrá reposición total

Esto a través del Programa Subtítulo 33, por un monto total de \$610.289.203 millones.

Finalmente, Matías Aravena, seremi (s) de Educación destacó que "buenas noticias como esta viene a cuidar una de las cosas que el estado tiene que proteger que son las escuelas y jardines infantiles públicos, por lo tanto, estamos muy conformes con lo logrado. Sabemos

que existen obstáculos dentro de la educación pública, pero este hito es una noticia destacable".

El Jardín Infantil "Pichi Ayen" es un establecimiento inserto en el sector Ranquihue de la comuna de Tirúa, Provincia de Arauco, que luego de haber sido incendiado fue

reubicado en una sede social colindante a donde funciona la escuela Chacuiwi. Tiene una capacidad de atención de 32 niños y niñas de Nivel Medio y Transición.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl